
 
 

 
 

El «domingo del Buen Pastor»,  
el cuarto de Pascua,  

es el día elegido para celebrar la  
Jornada Mundial de Oración 

por las Vocaciones,  
de carácter universal,  

pretende suscitar en todos los jóvenes 
la pregunta por su vocación,  
y que la comunidad cristiana 

promueva las vocaciones cristianas 
con la oración y el acompañamiento. 

 

 
Jesús, pasaste junto a mí y has dejado 

una huella profunda en mi vida. 
Me miraste, y tu amor se quedó 

para siempre en mi corazón. 
Quiero caminar contigo 

y hacerlo con dinamismo. 
Ir donde tú estás 

y donde tú sigues siendo el centro 
de la historia de la humanidad, 

el fuego que mueve y calienta el 
mundo, desde la esperanza, 

la alegría y el amor entregado. 
Quiero encontrar 

una respuesta a mi vida 
desde la profundidad de la tuya, 

porque solo tú me llenas por dentro. 
Quiero ser como tú, y pasar 

por este mundo haciendo el bien. 
¡Sigue llamando a los jóvenes, 

Señor Jesús! 
Que María, nuestra madre, 

nos ponga contigo para saborear 
el vino nuevo de la pascua, 

e invitar a toda la humanidad 
a la fiesta gozosa de la vida, 
donde tú nos has preparado 
un banquete para compartir, 

y ser providencia visible de los pobres. 
Amén. 

 
 

El Papa Francisco nos pide que en el mes de mayo oremos por 
los movimientos y grupos eclesiales. Para que redescubran cada 

día su misión evangelizadora, poniendo sus propios carismas 
al servicio de las necesidades del mundo. 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

FRANCISCANOS TOR 
Avenida de San Diego, 61  

Puente de Vallecas 
918422141 

sandiego@archimadrid.es 
 

 
 
En este mes que comienza, no se trata de quedarnos 
embelesados en la fragancia de las flores y en el 
piropo folclórico a la Madre de Dios. Se trata de 
reflexionar sobre las virtudes de la Virgen e intentar 
trabajar para conseguirlas. Estas son algunas: 
 

▪ La humildad – nunca se sintió superior a nadie 

y sabía que todo le venía de Dios. 

▪ La sencillez – no era complicada, sus 

necesidades eran pocas. 

▪ La fe, esperanza y caridad – esto nos lo 

demostró al aceptar su misión. 

▪ La obediencia – en todo momento cumplió 
con lo que Dios le pedía. 

▪ La mansedumbre – no se dejaba llevar por 

sus sentimientos. 

▪ El respeto – siempre escuchaba a los demás, los 
aceptaba con amor. 

▪ La pobreza – no tenía apegos de ninguna 

especie. 

▪ La generosidad – 

nos entregó a su Hijo. 

▪ La pureza – corazón 

puro entregado a Dios. 

▪ La disponibilidad – siempre estuvo dispuesta 
a la ayuda a los demás.  
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Lectura del libro de los Hechos de 
los apóstoles [2, 14a. 36-41] 
 
El día de Pentecostés, Pedro, 
poniéndose de pie junto a los Once, 
levantó su voz y declaró: «Con toda 
seguridad conozca toda la casa de 
Israel que, al mismo Jesús, a quien 
vosotros crucificasteis, Dios lo ha 
constituido Señor y Mesías». Al oír 
esto, se les traspasó el corazón, y 
preguntaron a Pedro y a los demás 
apóstoles: «¿Qué tenemos que 
hacer, hermanos?» Pedro les 
contestó: «Convertíos y sea 
bautizado cada uno de vosotros en 
el nombre de Jesús, el Mesías, para 
perdón de vuestros pecados, y 
recibiréis el don del Espíritu Santo. 
Porque la promesa vale para 
vosotros y para vuestros hijos, y 
para los que están lejos, para 
cuantos llamaré a sí el Señor Dios 
nuestro». Con estas y otras muchas 
razones dio testimonio y los 
exhortaba diciendo: «Salvaos de 
esta generación perversa». Los que 
aceptaron sus palabras se 
bautizaron, y aquel día fueron 
agregadas unas tres mil personas. 
 

 

Salmo responsorial 
 

 
 
Lectura de la primera carta del 
apóstol san Pedro [2, 20-25] 
 
Queridos hermanos: Que aguantéis 
cuando sufrís por hacer el bien, eso 
es una gracia de parte de Dios. Pues 
para esto habéis sido llamados, 
porque también Cristo padeció por 
vosotros, dejándoos un ejemplo 
para que sigáis sus huellas. Él no 
cometió pecado ni encontraron 
engaño en su boca. Él no devolvía el 
insulto cuando lo insultaban; 
sufriendo no profería amenazas; 
sino que se entregaba al que juzga 
rectamente. Él llevo nuestros 
pecados en su cuerpo hasta el leño, 
para que, muerto a los pecados, 
vivamos para la justicia. Con sus 
heridas fuisteis curados. Pues 
andabais errantes como ovejas, pero 
ahora os habéis convertido al pastor 
y guardián de vuestras almas. 
 
 

Lectura del santo Evangelio según 
san Juan [10, 1-10] 

 
En aquel tiempo, dijo Jesús: «En 
verdad, en verdad os digo: el que no 
entra por la puerta en el aprisco de 
las ovejas, sino que salta por otra 
parte, ese es ladrón y bandido; pero 
el que entra por la puerta es pastor 
de las ovejas. A este le abre el 
guarda, y las ovejas atienden a su 
voz, y él va llamando por el nombre 
a sus ovejas y las saca fuera. Cuando 
ha sacado todas las suyas, camina 
delante de ellas, y las ovejas lo 
siguen, porque conocen su voz; a un 
extraño no lo seguirán, sino que 
huirán de él, porque no conocen la 
voz de los extraños». Jesús les puso 
esta comparación, pero ellos no 
entendieron de qué les hablaba. Por 
eso añadió Jesús: «En verdad, en 
verdad os digo: yo soy la puerta de 
las ovejas. Todos los que han venido 
antes de mi son ladrones y 
bandidos; pero las ovejas no los 
escucharon. Yo soy la puerta: quien 
entre por mí se salvará y podrá 
entrar y salir, y encontrará pastos. El 
ladrón no entra sino para robar y 
matar y hacer estrago; yo he venido 
para que tengan vida y la tengan 
abundante». 
 

 

 
 

La Vicaría IV abre el plazo de 
inscripción para su VII retiro Effetá 

Vallecas que tendrá lugar los días 2, 
3 y 4 de junio. Un encuentro 

oracional abierto a jóvenes de 18 a 
35 años, sin importar su camino o 

recorrido de fe, que se desarrollará 
en la casa de espiritualidad Verbum 

Dei, en Loeches. 
Precio: 110€ por persona.  

Más información en el 
email: effetavallecas@gmail.com. 

Leyre: 618429212. Rafa: 630387614. 
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Más de 6.100 personas en situación 
vulnerable han acudido a Cáritas 
Diocesana de Madrid en el último 
año buscando un trabajo, con un 

perfil heterogéneo y cada vez más 
cualificadas. En este sentido, la 

entidad apuesta por la formación y 
la relación con las empresas como 

pilares fundamentales para generar 
oportunidades laborales y de 

desarrollo personal. Ya son más de 
300 las empresas colaboradoras. 
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